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本报综合消息 经历了
!"

个月的方案设

计!

!#

个月的初样研制!

!$

个月的正样研制"

昨晨
%

时
%$

分" 嫦娥三号卫星抵达首都国际

机场"踏上前往西昌卫星发射中心的征程# 此

次空运一共有
"&

件物品" 将于今天凌晨
#

时

起飞"飞行时间约
'

个小时"今天
"$

时之前就

可以抵达西昌$

!"#$ %&'()*

昨天凌晨
'

时
!$

分" 嫦娥三号卫星各部

分被装上货运拖车"从中国空间技术研究院正

式开始千里转场"车上装有着陆器%巡视器!太

阳翼和着陆腿" 测试过程中所用到的一些转

台!架车!吊具等装在几辆工装车中"前后共
(

辆车$ 车队有警车护送"因为嫦娥三号的元器

件都很珍贵" 为了保证它转场过程安全顺利"

各部件不受损伤"车队行驶速度并不快"一般

道路上大约每小时
'$

公里" 高速上约每小时

#$

公里" 到达首都机场之前还经过了两轮检

查"一轮是在上五环前
"%

分钟左右的检查"第

二轮检查是去机场前的检查$

+,-. /.01$2

搭载嫦娥三号的飞机早已等候在首都机

场" 这是目前世界上最大型的专用货机之一"

货机机长将近
($

米"高超过
!$

米"翼展超过

($

米"是一架
)

类的最大型民用运输全货机$

据了解"平时人们能看到的客运飞机最大的也

只是
*

类"即使是经济舱横向一排坐十个人!

一共能坐上百人的双层飞机波音
(+(

"也是
*

类"而这架飞机却是
)

类的"比
*

类飞机还要

大$

据嫦娥三号探测器系统着陆器副总设计

师张説介绍" 在将嫦娥三号各部件装进飞机

时"除不能过于颠簸外"另外对温度也有要求"

在集装箱上安装调节温度和预防颠簸的设置"

温度要求是
!$!

左右 " 而北京的温度也是

!$!

左右" 意味着集装箱内的空调不必再打

开"提高了装载速度"而在飞机上也要求温度

要调节到
!$!

左右$

以前航天发射转场多走铁路" 据了解"因

为嫦娥三号太大了"如着陆器的体型宽度为
+

米!高有
+,!

米"而火车承载要求的最大直径

是
','%

米"因此只能坐飞机$ 现在的嫦娥三号

的运载火箭依然可以坐火车"但到探月工程的

后续型号如嫦娥五号!六号时将启用海南文昌

发射场"也必须坐飞机$
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装机准备持续一上午"昨天中午前后开始

装飞机"为什么装机准备时间如此之长& 据张

説介绍"主要是技术上的因素"因嫦娥三号着

陆器的包装箱超宽超高"飞机上的吊车不能直

接吊"需要安装一个滑轨"铺设轨道要两个小

时左右$ 计划飞机于今天
#

时起飞"

"$

时前抵

达西昌$ 据了解"卸机后嫦娥三号还有很多工

作要做"需要对运输状态进行检查%确认"还要

进行一些部件性能的测试"包括着陆器%巡视

器进行对接测试"

""

月下旬将进行推进剂加

注"转场上塔和运载一起联合检查等$
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据了解"将于今年年底前发射的嫦娥三号

卫星有四大科学目标" 月表形貌与地质构造%

月表物质成分和可利用资源%月球内部结构都

是其调查研究的对象"日%地%月空间环境也将

进入它的探测视野"而且嫦娥三号还将在月球

表面'抬头望天("开展月基天文观测)'低头看

地("探测月球内部结构#它将把月基光学望远

镜%测月雷达%极紫外相机等设备带上月球#因

此"俗称'月球车(的巡视器"采取六轮主副摇

臂悬架的移动构形"身材是轻盈的'小个子("

并在地球上的仿真环境中'身经百战("学习避

障%越障%爬坡%环境感知%激光测距%微波测

速%路径规划%月面长时间生存的本领#

!蔡文清"
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新华社北京
!

月
""

日电 !记者 杜宇"

截至
"

月" 我国已有
#$%

个城市承诺开展中

国城市无车日活动#这是记者从
##

日举行的

&'(%

年中国城市无车日活动新闻发布会上

获悉的#

据住房城乡建设部总规划师唐凯介绍"

今年中国城市无车日活动将于
)

月
&&

日举

行"主题为'绿色交通*清新空气($他说"加强

绿色交通系统建设成为开展无车日活动的核

心价值之一"在开展活动的同时"要全面推进

绿色交通体系建设$

据唐凯介绍" 绿色交通体系建设的主要

政策措施包括+ 促进城市交通与土地使用协

调发展)加强城市交通基础设施建设"重点发

展绿色交通系统) 因地制宜研究和实施交通

需求管理策略" 合理引导个体机动化交通需

求$

唐凯还强调要关注自行车交通$ 据他介

绍"近些年"我国城市自行车出行比例一降再

降" 北京已由
&'''

年的
%"*$+

下降至不足

($,

"深圳从
())$

年的
%',

下降到
-,

$他说+

'如果北京市
%)'

万辆小客车车主"每个人每

天都骑一小时的自行车来取代同样距离的开

车" 那么每年就可以减少汽车燃油用量的

&),

"温室气体排放量可以减少
),

$ 还有一

项附加好处" 即每人每年平均减体重
-

公

斤$ (

自
&''.

年以来"住房城乡建设部已连续

-

年组织开展中国城市无车日活动$ 参与无

车日活动的城市要围绕主题举行与绿色交通

方式有关的宣传"至少实施两项新举措"促进

汽车出行方式向绿色出行方式转变) 划定无

车区域"至少在一天内只对行人!自行车!公

共汽车!出租车!通勤车和特种车辆开放$
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新华社长沙
!

月
"#

日电 !记者 禹志明

谭畅" 日前"有网民反映'邵阳市综治办发短

信求市民配合民调"说好话给补贴($

"$

日上

午"邵阳市委!市政府立即叫停此举"并向网

民表示歉意$

湖南省邵阳市社会管理综合治理委员会

办公室近日群发的一条短信引发社会各界广

泛关注$ 短信内容为'邵阳人要说邵阳好"家

乡才能真的好$ 请接到省综治民调电话并予

以客观公正!积极评价的用户"持五分钟左右

的电话通讯记录单到当地综治办领取误工补

贴$(短信落款为邵阳市社会管理综合治理委

员会办公室$

当地综治办人员对媒体解释" 短信中提

到的'误工补贴(为
'$$

元"发放补贴的目的

是为了提高电话调查访问的接通率" 因为访

问成功率一直很低$短信内容在网上曝光后"

引发不少网民质疑"认为群发短信!发误工补

贴求民调好评的行为不仅让民调失去意义"

也让政府形象受损$ 针对网民和媒体反映的

上述问题"邵阳市委!市政府
"$

日上午采取

紧急措施"立即叫停此举"并在
"$

日中午通

过媒体播发新闻通稿向网民表示歉意$
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据深圳希玛林顺

潮眼科医院介绍 #山

西被挖眼男童小斌斌

!

月
""

日接受了详

细检查#血压$脉搏和

心跳皆正常# 整体身

体状况良好% 眼睛伤

口良好# 没有感染或

出现并发症的迹象%

新华社发
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新华社广州
!

月
""

日电 !记者 吴涛

扶庆" 广州市政府
((

日
((

时通报" 广州市

白云区增宝仓库
('

日爆炸事故死亡人数已

从
/

人增至
.

人"受伤人数仍为
%-

人"其中

($

名轻伤人员已出院$ 事故原因被认定为意

外事故$增宝仓库依旧处于封锁调查中"非工

作人员严禁出入$

根据通报" 事故原因经勘验后初步认定

为增宝仓库
('.

库房西侧的一辆集装箱货车

,车牌+粤
01-')%

-"在装卸儿童玩具枪用的

塑料圆盘击发帽作业过程中不慎发生爆炸"

并引起西侧
)'.

库房内物品爆炸并着火燃

烧$ 目前初步判断该爆炸第一炸点为货车集

装箱内"性质为搬运过程中发生的意外事故$

记者
((

日再次来到增宝仓库采访看到"

爆炸现场一片狼藉" 爆炸点旁边残留着只剩

下严重扭曲的货车车架" 以及一辆仅有金属

残骸的面包车$ 爆炸点周边的库房是乌黑的

残垣断壁" 数十米范围内的仓库金属卷帘门

被炸垮或扭曲"办公室里满地的玻璃碎屑$在

现场还发现了玩具左轮手枪八发连环炮的残

留物$

增宝仓库土地属于白云区" 但物业业主

是荔湾区西郊村增?经济合作社$ 增?经济

合作社在现场的一位工作人员说" 仓库工商

执照是从
&''$

年开始营业 " 仓库面积在

"'''

平方米左右" 共
(('

个仓位"

"/

个承租

人$

"/

个承租人都是直接从合作社租赁"合

作社在仓库设有管理办公室" 派有专门管理

人员"但工商!消防!治安等管理工作由所在

地白云区同德围街道负责$
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新华社南京
!

月
""

日电 !记者 张展鹏

蒋芳" 针对近日网民称 '南京发现大量古城

墙砖"担心遭到损毁("南京市文物部门
((

日

表示"将对古城砖进行回收"然后用于现存明

城墙的修补工程$

该网帖称"由于征收拆迁"在南京秦淮区

尚书巷发现几栋楼体全用古城砖砌成的民居

老楼$ 发帖人表示"这一带面临拆迁"很多居

民担心宝贵的老城砖会遭到损毁" 呼吁文物

部门前来勘查登记并采取必要措施$

对此南京市文物局相关负责人回应称"

经专家现场勘查后确认" 这一带的墙砖确是

-''

年前的明城墙砖" 数量预计在
%

万块左

右"近期将进行城砖回收$

该负责人称" 从上世纪
"'

年代开始"南

京文物部门就从民间开始回收明城墙砖"全

部用在了现存明城墙的修补工程$ 这次的数

量是近几年回收较多的一次" 将进行回收和

有效保护$
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新华社合肥
!

月
""

日电 !记者 鲍晓菁

刘美子" 记者
((

日从合肥市中级人民法院

获悉"安徽省庐江县原县委常委!政法委书

记卢荣友因受贿罪一审被判处有期徒刑
((

年"并处没收财产
%$

万元$ 检察机关扣押在

案的赃款
%-/

万元及追缴的部分赃物上缴

国库$

法院审理认为"卢荣友利用其职务便利"

非法收受他人财物"为他人谋取利益"其行为

已经构成受贿罪$从
())-

年至
&'(&

年间"卢

荣友受贿金额达
%.%

万元" 其中索贿
&%'

万

元" 其行为破坏了国家机关和国有企业正常

工作秩序"也侵犯了国家的廉政制度建设$根

据被告人的犯罪事实!性质!情节及对社会危

害程度" 鉴于其案发后主动交代全部犯罪事

实"且检举揭发他人犯罪"查证属实"并认罪!

悔罪!退赔了全部赃款!赃物"合肥市中级人

民法院遂作出上述判决$ 被告人卢荣友当庭

表示服从一审判决"不提出上诉$

据了解" 卢荣友从
())-

年担任乡镇领

导干部职务起就开始受贿"

&''"

年起他先后

担任庐江县副县长!县委常委!政法委书记

等职务"直至案发$

(-

年间其受贿
%.'

多万

元"仅在汤池镇担任党委书记!镇长短短两

年间就受贿
%&"

万多元$ 此案在查处过程

中"牵出严重违纪违法人员近
$'

人"其中处

级
-

人!正科级
.

人"已有多人被移送司法

机关$
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